



Avda. Doctor Mitjavila, 24 - AD500 Andorra la Vella
Telf. + 376 323866 - + 34 609305033
www.albertllovera.com - allovera@andorra.ad



Albert Llovera espera que su suerte cambie en Guijuelo.

El piloto andorrano Albert Llovera, junto a Diego Vallejo, al volante del Fiat Grande Punto S2000 disputará el próximo sábado (día 10) el Rally de tierra de Guijuelo, tercera prueba del Campeonato de España de la especialidad. El objetivo de Llovera en tierras salmantinas es hacer bueno el refranero, a la tercera ..., en su caso el piloto de Fiat luchará por llevar su vehículo hasta el parque cerrado final, esto significaría que por fin ha podido completar una prueba esta temporada.

Llovera ha aprovechado el intervalo de tiempo entre las pruebas de Navalcarnero y Guijuelo para recuperarse físicamente, *este período de inactividad me ha servido para recuperarme de una herida en el pie derecho. Esta lesión me la hice en el rally de Rocafort y curarse ha costado más de lo previsto, debido a la falta de sensibilidad y de riego sanguíneo en la zona afectada.* En el aspecto puramente deportivo, el piloto andorrano espera tener la oportunidad de hacer muchos kilómetros pilotando el S2000, *los esfuerzos de los técnicos del equipo se centraron en reparar el cambio de velocidades y después en mejorar el diferencial del coche. Antes de iniciar el desplazamiento a Guijuelo haremos una última prueba y si todo resulta como está previsto, empezaremos a pensar en el rally y en conseguir una mejor puesta a punto para nuestro Grande Punto.*

El recorrido del Rally de tierra de Guijuelo 2008 tendrá un total de 182,52 kms., con cuatro especiales de velocidad, que se disputarán dos veces cada una, sumando 75,24 kms., donde se decidirá la clasificación de la carrera. Llovera recuerda de otras ediciones que, *las especiales en esta zona son muy rápidas, las pistas estrechas y por tanto evitar las salidas de pista no es nada fácil.* De todas maneras cabe recordar que los tramos cronometrados no se conocerán hasta la jornada anterior al rally en la que los equipos participantes completarán el reconocimiento del trazado.

El inicio de la prueba salmantina del Campeonato de España de Rallyes de tierra está prevista a las 9h30 desde la zona de asistencia situada en el Centro de Transportes de Guijuelo. El parque cerrado de final de carrera, ubicado en el Recinto Ferial de la mencionada localidad, acogerá a los equipos que hayan superado la prueba a partir de las 17h00 del mismo sábado.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com



CONSTRUCCIONS LOAN

andbanc.com / SIGMA BUTAGAZ



sparco



CIMEX Auto rent

